

Informationen aus dem Gemeinderat Bettingen

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 17. September 2018 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Dorfentwicklung

Der Gemeinderat wurde im Frühsommer auf die Schnittstellenproblematik bei den verschiedensten Bettinger Institutionen angesprochen. Dies in Zusammenhang mit der künftigen Positionierung der Bettinger Restaurationsbetriebe, bzw. welche Synergien im Dorf genutzt werden könnten. Der Gemeinderat will diese spannenden Fragen zur Dorfentwicklung an einem Runden Tisch im November mit Verantwortlichen von Bettinger Institutionen mit Dienstleistungen im Lebensmittel- bzw. Restaurationsbereich, Arbeitsmarkt und Altersbetreuung sowie Anbietern von Räumlichkeiten für Feste und Anlässe diskutieren.

Velafrica: Velosammeltag Afrika

Der Teenieclub Bettingen-Chrischona veranstaltet am 13. Oktober 2018 zusammen mit der gemeinnützigen Organisation Velafrica einen Velosammeltag. Velafrica sammelt seit 1993 ausgediente Fahrräder in der ganzen Schweiz. Jährlich gelangen so über 24'000 „Drahtesel“ in den Süden. Menschen mit Fluchthintergrund oder Beeinträchtigungen setzen die gesammelten Velos in der Schweiz in Stand und machen sie für den Transport nach Afrika bereit. Die Kosten pro gesammeltes Velo betragen gemäss Velafrica CHF 50.- für Bereitstellung und Transport. Der Gemeinderat unterstützt die Aktion des Teenieclub Bettingen-Chrischona.